



Schiffsheimkehr auf dem Chiemsee

Beitrag

Fast gleichzeitig sind am Donnerstagabend die beiden Flaggschiffe der Firma Feßler “Edeltraud” und “Ludwig Feßler” zum Feierabend in den Priener Hafen eingefahren. Davon dieser Bilderbogen, der von den Priener Schären sowie von der Bootshalle der Chiemsee-Schiffahrt gemacht worden sind.

Fotos: Helmut Krumrey und Hötzelsperger







**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie



1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. München-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee